

# Schützenkreis Hagen

## Presseberichte im Jahre 2011



Mit tiefer Betroffenheit hat der Vorstand des Schützenkreises Hagen die Nachricht vom Tod des Kreisvorsitzenden und Kreisehrenmitglieds

### Hans-Joachim Eulerich

erhalten. Hans-Joachim Eulerich war seit seinem 10. Lebensjahr Mitglied im SV Boelerheide, den er später 15 Jahre als Vorsitzender leitete. Seit 1985 war Eulerich im Kreisvorstand des Schützenkreises Hagen aktiv tätig, zunächst als stellv. Kreisvorsitzender, seit 1997 als Kreisvorsitzender bis heute. Sein Tod ist für

das gesamte Hagener Schützenwesen ein mehr als schmerzlicher Verlust. Seine besondere Aufmerksamkeit widmete Hans-Joachim Eulerich der Jugendarbeit und dem Erhalt und Ausbau der Sportstätten des Schützenkreises. Der Schützenkreis Hagen verliert mit Jochen Eulerich, der u.a. mit der Goldenen Ehrenmedaille des Deutschen Schützenbundes ausgezeichnet worden war, einen echten Schützenbruder und Freund. Unser Mitgefühl gilt vor allem seiner Frau Inge, den beiden Söhnen mit ihren Partnerinnen und den Enkeln.

Schützenkreis Hagen  
Rüdiger Schmithüsen

Am 27. November 2011 erlag der Vorsitzende des Schützenkreises Hagen

### Hans-Joachim Eulerich

im Alter von 65 Jahren einer langen und schweren Krankheit, die es ihm auch schon unmöglich gemacht hatte, beim 61. Schützentag dabei zu sein.

Wir möchten Reiner und Jochen auf diesem Wege noch einmal ganz herzlich danken, dass sie dazu beigetragen haben, unseren Verband für die Zukunft auszurichten. Wir werden unseren Schützenkameraden ein ehrendes Andenken bewahren.

Westfälischer Schützenbund e. V.  
Klaus Stallmann, Präsident

2011-01-01a – SW

2011-01-01b – SW